

Cuba, à la seconde et troisième étape du volley de plage au Mexique



La Havane, 1er avril, (RHC).- Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez, défendront les couleurs de Cuba à la seconde et troisième étape du circuit de volley de plage du NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes. Ces deux étapes se disputeront au Mexique.

L'entraîneur du duo, Leonides Regüeiferos, a déclaré au site web JIT que ses disciples ont accompli plusieurs journées de préparation dans la ville mexicaine de Tijuana.

Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez, médaille de bronze aux Jeux Panaméricains de Toronto, se trouvent d'ores et déjà au siège de la première étape, Guaymas, dans l'État de Sonora.

La troisième étape se déroulera la prochaine fin de semaine à La Paz, une ville de la Basse Californie.

Les deux tournois accordent des points pour le ranking de qualification pour les JO de Rio.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89139-cuba-a-la-seconde-et-troisieme-etape-du-volley-de-plage-au-mexique>



Radio Habana Cuba